

INTERNATIONAL ALLIANCE OF INHABITANTS

L'AIH est le réseau indépendant qui représente, au niveau mondial, les associations et les mouvements sociaux urbains qui défendent le droit pour tous de vivre dans une maison sûre dans une ville amicale. Un espace où prendre du temps pour soi et pour les êtres chers, un lieu pour jouer, cuisiner, aimer, penser, se reposer, vivre dignement et construire ensemble un autre monde possible.

EXPULSIONS ZERO

Le réseau AIH lutte dans la solidarité contre les injustices sociales, la discrimination, les conflits et la spéculation immobilière qui empêchent les habitants d'avoir un lieu où vivre sereinement; il oeuvre dans tous les pays du monde, à l'échelle locale et avec l'aide des institutions à divers niveaux, et s'oppose à la mondialisation néolibérale qui nuit à la sécurité du logement et à la dignité humaine.



LA VOIE URBAINE

Les "habitants" de ce réseau construisent un espace unitaire et indépendant où il est possible de travailler ensemble pour résoudre les problèmes du droit au logement et à la ville et pour que ces questions occupent une place privilégiée dans l'agenda des mouvements internationaux qui luttent pour l'universalité des droits et dans l'administration des entités locales et des institutions supranationales.



L'UNIVERSITE POPULAIRE URBAINE

Pour aider, faciliter et rendre plus fort l'organisation des différents membres de l'IAI, le réseau soutient la formation de leaders communautaires de terrain capables d'agir et de mobiliser aux niveaux local et mondial grâce à des instruments innovants issus de l'échange et de la coproduction de la connaissance.



Qui est l'AIH (Alliance Internationale des Habitants)?

L'AIH, née en 2003, soutient la Campagne Expulsions Zéro dans de nombreux pays sur tous les continents, promeut l'Université Populaire Urbaine et a favorisé la formation d'un Espace unitaire des mouvements sociaux urbains qui compte plus de 200 adhérents dans plus de 30 pays, noyau primordial pour la construction de la Via Urbana (Voie Urbaine).

Elle participe activement au mouvement altermondialiste et fait partie du Congrès International du FSM. Elle travaille et collabore avec les institutions, en particulier avec le Forum des Autorités Locales, en respectant toujours le principe d'autonomie réciproque.

Ses représentants participent à l'Advisory Group on Forced Evictions de UN-Habitat et mènent des missions de recherche et de médiation dans les zones de conflit d'expulsions.

Elle est dirigée par un comité de coordination composé du coordinateur Cesare Ottolini (Unión Inquilinos, Italie), de Cristina Almazan (UCISV-Ver, Mexique), de Giuseppe la Biunda (Cooperativa Coralli, Italie), de Jean-Baptiste Eyraud (DAL, France), de Guillermo Rodríguez Curiel (FCOC, Mexique), de Pedro Franco (Coophabitat, République Dominicaine), de Roger Muro (GIU, Pérou), de Gerson Brito (CONAM, Brésil) et de Sidiki Daff (CERPAC, Sénégal).

Elle s'appuie sur un Comité technique composé de Lilia Santana (AITEC, France), Paul Maquet Makedonski (CENCA, Pérou), de Walter Heredia (PROCAM, Pérou), de Yves Cabannes (UN-AGFE, USA) et de Alessio Surian (UPU, Italie).

**Toi aussi tu peux participer à l'Alliance Internationale des Habitants,
la solidarité en réseau pour le droit au logement sans frontières !**

ALLIANCE INTERNATIONALE DES HABITANTS

c/o Unione Inquilini, via Bettella, 2/ter - 35133 - Padova - Italie

tél. ++39 049691771 fax ++39 0270041592 mél : info@habitants.org - www.habitants.org